



EL JARDÍN BOTÁNICO DE ARROYO REABRE SUS PUERTAS

14 de marzo de 2022.- El Jardín Botánico de Arroyo de la Encomienda reabre sus puertas tras la obligada suspensión de las visitas en aplicación de las medidas acordadas por la pandemia. Se trata de un espacio perfecto para un paseo, para aprender, para disfrutar de la fotografía de naturaleza.

El Jardín Botánico, con una superficie de más de 12.000m², permite al visitante conocer y disfrutar de una gran variedad de flora, vegetación y plantas ornamentales, distribuidas según sus características morfológicas o exigencias climáticas y edafológicas.

En sus jardines y colecciones se puede encontrar el xerojardín, el jardín hispanomusulmán, jardines estacionales, el jardín japonés, jardines demostrativos, colecciones de rosales, setos, plantas tapizantes, rocalla, etc. Uno de los elementos más destacados es el invernadero, donde se pueden observar especies características de la flora tropical.

El horario de visitas se divide según dos temporadas:

De 15 de mayo a 1 de octubre

- Lunes a sábados: 11:00 a 13:00 y de 18:00 a 21:00
- Domingos y festivos: 10:00 a 14:00

De 2 de octubre a 14 de mayo

- Lunes a sábados: 12:00 a 14:30 y de 16:00 a 18:30
- Domingos y festivos: 10:00 a 15:00

En las visitas los menores deben ir acompañados por un adulto y no está permitido el acceso de bicicletas/ patinetes o cualquier vehículo de transporte al interior del jardín.



Invernadero del Jardín Botánico

